



# EL SINDICATO DE ESTUDIANTES CON LA HUELGA DEL METAL

Los trabajadores y las trabajadoras del metal estais protagonizando una huelga ejemplar por un convenio digno que acabe con la precariedad laboral en Cádiz. Durante toda la semana pasada habéis parado el 100% de la producción y llenado las calles de Cádiz de lucha y dignidad frente a una represión policial salvaje.

Botes de humo y pelotas de goma contra trabajadores que pelean por sus derechos laborales, decenas de antidisturbios en Cádiz, Puerto Real y San Fernando... y detenidos y decenas de identificados el primer. **Esta es la respuesta de la patronal del metal y el Gobierno del PSOE-Sumar a la movilización obrera.**

**Desde el Sindicato de Estudiantes queremos enviaros todo nuestro apoyo y solidaridad.** Sois todo un ejemplo y contáis con el Sindicato de Estudiantes. Esta batalla no es solo por un convenio, es también por nuestro futuro, por el futuro de la juventud gaditana y en defensa de unas condiciones de vida dignas para el conjunto de la clase trabajadora y la juventud.

Y como nos va la vida en ello, los estudiantes tampoco estamos de acuerdo con aquellos que firman convenios de migajas que solo son retrocesos en las condiciones de vida de nuestra clase. **¡Nosotros luchamos, nosotros decidimos!** Desde el Sindicato de Estudiantes estaremos codo con codo con los trabajadores en lucha y contra aquellos que pretenden frenar nuestra batalla por el futuro de la bahía.

**¡Y habéis demostrado que tenéis toda la fuerza para ganar esta huelga!**

Sabemos que esta batalla nos interpela directamente y estaremos una y mil veces más, como ya hicimos en la huelga de 2021, codo con codo con los trabajadores y trabajadoras en lucha.

**¡Viva la lucha de la clase obrera! ¡Ni un paso atrás en la huelga del metal!  
¡Obreros y estudiantes, unidos y adelante!**